



Acusa MCCI uso arbitrario de los poderes del Estado

REFORMA / STAFF

El Gobierno federal utiliza instituciones como la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF) para perseguir a personas relacionadas con la investigación y denuncia de redes y casos de corrupción, denunció Mexicanos Contra la Corrupción y la Impunidad (MCCI).

“El uso arbitrario de los poderes del Estado en contra de ciudadanos que únicamente ejercen su libertad de expresión, como es el caso de nuestra presidenta María Amparo Casar y otras personas integrantes de la socie-

dad civil y del periodismo, es un precedente peligroso e inaceptable en un régimen democrático”, advirtió la organización.

El señalamiento se registró luego que la editorialista de Grupo REFORMA, Peniley Ramírez, reveló que la UIF investiga a integrantes de MCCI, después de que ésta detallara redes de corrupción en Segalmex.

En mayo de 2023, MCCI publicó una investigación llamada “Directivo de Segalmex operó en la red de los amigos de Andy”, en referencia a Andrés López Beltrán, hijo de AMLO.